

2024-06-07

Entregan constancias de mayoría a futuros alcaldes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/06/06/constancias-de-mayoria-a-futuros-alcaldes/>

Visitas

Tras el cómputo final de los votos.

Deberán tomar posesión a partir del 1 de septiembre.

Daniel Escobar

Los ganadores en las alcaldías tras la elección del 02 de junio, recibieron su constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en los correspondientes distritos electorales, con la que deberán tomar posesión de su cargo a partir del 1 de septiembre.

¡La Transformación llegará a Álvaro Obregón! Junto con nuestros vecinos trabajaré para tener una gran alcaldía, un gobierno cercano y de puertas abiertas. ¡No les voy a fallar! Hoy recibí la constancia como ganador de la elección. Con nuestra próxima presidenta @Claudiashein y... pic.twitter.com/LRHN0E2ngZ

Javier López Casarín (@LopezCasarinJ) June 7, 2024

Uno de ellos fue Javier López Casarín, morenista que derrotó a quien buscaba reelegirse en Álvaro Obregón, Lía Limón. Recibió su documento que lo avala como próximo alcalde en el Distrito 18, en Benvenuto Cellini número 105, y después festejó en el Bioparque San Antonio, ubicado en la avenida Central.

A las instalaciones del IECM lo acompañó su compañero de partido, Marcelo Ebrard, y otros simpatizantes quienes a la entrega del documento, gritaron "¡Si se pudo!", y aplaudieron enérgicamente.

Basta! informó que a pesar de la tensa campaña que se vivió, López Casarín llamó recientemente a la conciliación con quienes no comparten su postura, y no votaron por él.

"Le pido a aquellos que decidieron votar por la oposición que se sumen, que hay una invitación para que trabajemos todos juntos", dijo.

Otra vencedora que recibió su constancia fue Gabriela Osorio, quien venció a Alfa González en su pretensión de reelegirse, por amplia ventaja.

RECIBIMOS LA CONSTANCIA DE MAYORÍA

Gracias a todas y todos ustedes tuvimos una victoria arrasadora con 214,700 mil votos.

La asumimos con responsabilidad porque no hay derecho a fallar.

Tendrán el mejor gobierno que esta alcaldía haya conocido de la mano de nuestras... pic.twitter.com/qKzgHpOOXb

Gaby Osorio (@Gabyosoriohdz) June 7, 2024

La morenista recibió su documentación en el inmueble del Distrito 14, ubicado en la calle Tzinal, de Héroes Padierna, al recibir lo que le corresponde fue alabada con aplausos y el ruido de una matraca.

Quien derrotó a Margarita Saldaña en su intento por repetir en Azcapotzalco, Nancy Nuñez, tomó su acreditación como futura alcaldesa en las oficinas del tercer distrito electoral, cuyo domicilio es la calle 22 de febrero, en Santa María Malinalco; y posteriormente celebró con simpatizantes en el Jardín Hidalgo.

#EnVivo || ¡Ganó la transformación en Azcapotzalco!

Te invitamos a celebrar con nosotros que la transformación llegó a Azcapotzalco con la entrega de constancia de mayoría. <https://t.co/IxXuQSPx2k>

NANCY NUÑEZ (@NancyNunezmx) June 7, 2024

Al acto de recepción acudió con un grupo de simpatizantes, y varios le dieron abrazos prolongados luego de que recibió su constancia.

Quien ganó en Iztacalco, Lourdes Paz, recibió su documento en el Distrito 15, ubicado en la avenida Santiago 138, del Barrio Santiago Sur, entre gritos al unísono que decían "bravo".

Se gritó fuerte, ¡sí se pudo!, ¡sí se pudo!

No llego sola, también me acompañan mis compañeras y compañeros de Morena, así como también del PT y del Partido Verde.

Les agradezco a todos los militantes y simpatizantes que siempre nos apoyaron, gracias a ustedes demostramos que... pic.twitter.com/9hvqdDdzHP

Lourdes Paz (@LourdesPaz24) June 7, 2024

Alessandra Rojo de la Vega, tras una reñida y polémica contienda recibió su acreditación como próxima alcaldesa de Cuauhtémoc, en Maple 80, Santa María Insurgentes.

Vestida con un saco del morado que la ha caracterizado por su activismo, fue recibida con muchas porras y gritos de "¡Sí se pudo!", a lo que ella respondió con un discurso en el que prometió gobernar con prioridad a las mujeres.

Empieza un camino para todas y todos, lleno de oportunidades, enfocado en construir paz y tranquilidad para tu familia.

Hoy ganamos todas y todos.

Hoy ganó la Cuauhtémoc.

Gracias, gracias, infinitas gracias. pic.twitter.com/S4ngA8F3ZC

Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) June 7, 2024

"Una campaña que luchó contra la adversidad del poder y los recursos, una campaña llena de unión, confianza, y alegría, una campaña que defendió, y logró construir el cambio de verdad en la Cuauhtémoc", dijo.

La morenista que triunfó en Iztapalapa, Aleida Alavez Ruíz, lo hizo en el Distrito 24, ubicada en Agricultores 315, colonia Minerva, en un acto que tuvo tensión porque representantes de medios de comunicación querían entrar a un espacio limitado, por lo que los integrantes del IECM les llamaron la atención.

¡¡¡GRACIAS IZTAPALAPA!!!

Vamos a construir juntos el segundo piso de la transformación.

Recibí la constancia de mayoría que me acredita como alcaldesa de Iztapalapa pic.twitter.com/JFzUi6OIYV

Aleida Alavez Ruiz (@ALEIDAALAVEZ) June 7, 2024

Una vez recibida la acreditación los aplausos no faltaron.

El próximo mandatario en Gustavo A. Madero, Ricardo Lozano, recibió lo suyo en el Distrito seis del IECM, ubicado en avenida 551, número 208, colonia Segunda Sección de San Juan de Aragón, limitándose en saludar a los servidores públicos del lugar.

Uno más al que se le entregó esta acreditación, fue Mauricio Tabe reelecto en Miguel Hidalgo, este acto se llevó a cabo en el inmueble del Distrito 13 en Constitución 35. El panista se limitó a saludar de mano a los representantes de los partidos.

Esta constancia es gracias a todo un equipo de trabajo que se ha entregado en cuerpo y alma para hacer de Miguel Hidalgo un bastión de la libertad.

#MiguelHidalgo #BastiónDeLaLibertad pic.twitter.com/xv9vTNymGe

Mauricio Tabe Echartea (@mauriciotabe) June 7, 2024

El panista Luis Mendoza recibió su constancia en el Distrito 17, que se encuentra en Xochicalco 465, colonia Vértiz Narvarte.

Vecinos y vecinas benitojuarenses gracias a su confianza y apoyo

¡Lo logramos!

Hoy recibo mi Constanza de mayoría que me acredita como alcalde electo de Benito Juárez. No les voy a fallar. pic.twitter.com/FFxBBcd66y

Luis Mendoza Acevedo (@LuisMendozaBJ) June 7, 2024

Respecto a Cuajimalpa, Carlos Orvañanos recibió su acreditación en el Distrito 20, ubicado en Arteaga y Salazar 453, de la colonia El Contadero, con euforia expresada por los simpatizantes que asistieron.

Para la alcaldía Magdalena Contreras, al morenista Fernando Mercado le fue entregado lo suyo en el Distrito 33, que está en Santiago 493, de la colonia Lomas Quebradas. Él se limitó a saludar y agradecer al personal del IECM.

Hoy recibí la Constanza de Mayoría como Alcaldesa Electa de Venustiano Carranza. Gracias al apoyo y respaldo de todas mis vecinas y vecinos de esta hermosa demarcación, vamos a seguir trabajando por el bienestar. pic.twitter.com/VVq9ziEOUr

EVELYN PARRA (@evelyn_parraA) June 7, 2024

Quien se reeligió en Venustiano Carranza, Evelyn Parra, cogió su documentación en el inmueble domiciliado en Manuel Rivera Cambas 61, Jardín Balbuena, correspondiente al Distrito 10, y la mostró por una ventana para que sus simpatizantes la pudieran ver.

En Tlahuac, Araceli Hernández acudió a Manuel M. Flores 35, Barrio de Santa Ana Zapotitlán, donde está el Distrito ocho.

Vecinos y vecinas de #Xochimilco:

Acabo de recibir mi constancia de mayoría de manos del @iecm. Así reiteramos la confianza que depositó la gente con su voto; el pueblo quiere que el proyecto de transformación iniciado por @lopezobrador_ continúe.

Soy la segunda mujer

1/2 pic.twitter.com/YPbqKW0ZVt

Circe Camacho (@CamachoCirce) June 7, 2024

La mujer que gobernará Xochimilco, Circe Camacho, recibió su constancia en la avenida 5 de mayo 107, Barrio Xaltocán, sede del Distrito 25, mientras recibía de afuera fuertes entonaciones que decían "Se ve se siente, Circe está presente".

El ganador en Milpa Alta, Octavio Rivero, acudió al Distrito 7 en Cuauhtémoc Norte 84, de San Pedro Atocpan, y agradeció el trabajo hecho por las autoridades electorales para darle certeza a la elección.

Recibí por parte del @IECM la constancia de mayoría que me acredita como alcalde electo. Agradezco a las autoridades electorales por su arduo trabajo, pero, sobre todo, agradezco a las y los coyoacanenses, por confiar una vez más en nosotros para seguir con resultados imparables.... pic.twitter.com/mPA4nBUzyP

Giovani Gutiérrez (@giogutierrezag) June 7, 2024

Por su parte, a quien repetirá en Coyoacán, Giovani Gutiérrez, le entregaron su acreditación en el Distrito 26, ubicado en Francisco Peñuñuri 27, colonia del Carmen, en una sala llena de fotógrafos que se amontonaron por captar la imagen del reelecto.

TE PUEDE INTERESAR

Diputados opositores son los más faltistas